

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est Résolu: En conséquence.

16. Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2e et 3e lectures un règlement à l'effet de régir l'usage des automobiles, il est

Ordonné: Que ledit ordre du jour soit biffé.

17. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de modifier le circuit Guy-Beaver Hall-DeLorimier, il est

Ordonné: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau à la Commission de la Voirie.

18. Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1re, 2e et 3e lectures un règlement à l'effet de réduire la taxe de l'eau, Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

19. Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1er, 2e et 3e lectures des règlements

- (1) re opium.
- (2) re commerce sur les rues.
- (3) re boutiques de barbiers.
- (4) à l'effet d'amender les règlements Nos 143, 292 et 311 au sujet des ordures ménagères,

Lesdits règlements sont en conséquence lus une première fois.

Sur proposition de M. Péchevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Assistant-greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 29 novembre

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Sauvageau, Chaussé, Bumbray, Lemay et Stearns.

—Le surintendant fait rapport que MM. Amiot & Strubbe demandent que soit réglé leur compte pour le pavage en ciment du fond du réservoir McTavish, l'eau y étant maintenant introduite. Il déclare qu'il reste pour à peu près \$57.00 d'ouvrage à faire, les travaux ayant été arrêtés à cause de la gelée. Il dit aussi que l'enduit de ciment, à la partie supérieure, a été posé à la gelée et il craint que ce travail doive être recommencé au printemps; il croit que ces réfections coûteront à peu près \$300.

Après quelque discussion, il est

Résolu: De rembourser à MM. Amiot et Strubbe leurs dépôts de \$1500 et de \$800 et de leur payer la balance du coût de leur entreprise, soit \$2872, moins \$357 qui devront être retenus à cause de l'inachèvement des travaux.

—Le surintendant fait rapport que la "John McDougall Cal. Iron Works Co." demande que lui soit payée la somme de \$7,650 en acompte sur l'exécution de son contrat pour la fourniture de chaudières neuves à la station de pompes du bas niveau, ainsi que spécifié au contrat, tous les matériaux étant maintenant rendus sur le terrain.

Résolu: De payer à ladite compagnie un acompte de \$7,650 ainsi que spécifié au contrat.

—Le surintendant fait rapport qu'il lui faudra à peu près 450 tonnes de charbon à vapeur à la station de pompes du bas niveau pour finir l'année.

Résolu: Que M. le président et le surintendant soient chargés de s'occuper de cette question.

—Le surintendant donne lecture d'une clause, touchant la vibration et le bruit, contenue dans le cahier des charges qu'il a préparé au sujet de la fourniture de la pompe électrique à turbine requise pour la station de pompes du haut niveau.

Après quelque discussion, il est

Résolu: Qu'il soit spécifié dans le cahier des charges que les fondements de la nouvelle pompe devront être exécutés par les entrepreneurs.

—Le surintendant fait rapport qu'il a reçu des différents collègues les demandes ordinaires pour l'eau nécessaire à l'établissement de patinoirs.

Résolu: De laisser cette question entre les mains du surintendant.

—Le surintendant soumet une note d'eau fournie par compteur à M. J.-W. Windsor, rue Visitation. M. Windsor demande que le montant de ladite note soit diminuée parce que la plus grande proportion de cette consommation d'eau a été dépensée par une voie d'eau dans les tuyaux qui passent à travers son immeuble.

So it was carried and Resolved: Accordingly.

16. The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the use of automobiles, it was

Ordered: That the same be struck.

17. The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to amend Guy, Beaver Hall and DeLorimier avenue route, Said report was

Ordered: To be referred back to the Road Committee.

18. The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rate.

Said by-law was accordingly read a first time.

19. The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of by-laws

- (1) re opium.
- (2) re traffic in streets.
- (3) re barber shops.
- (4) to amend by-laws Nos. 143, 292 and 311 re house offal,

Said by-laws were accordingly read a first time.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting, held the 29th of November.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Sauvageau, Chaussé, Bumbray, Lemay and Stearns.

—The superintendent reported that Messrs. Amiot & Strubbe, asked for a settlement of their contract for the cementing of the bottom of the McTavish reservoir, the water being now let in. He stated that there remained about \$57.00 worth of work to be done, as the work had to be stopped on account of frost. He also stated that some of the top dressing had been laid in the frost and he was not quite sure that it will not have to be made over in the spring, which repairs may amount to about \$300.

After some discussion, it was

Resolved: To refund Messrs. Amiot & Strubbe their two deposits of \$1,500 and \$800, and to pay them the balance of the contract price, viz: \$2,872 less \$357 to be retained on account of the work not being finished.

—The superintendent reported that the John McDougall Cal. Iron Works Co., asked to be paid \$7,650 on account of their contract for the new boilers at the low level pumping station as provided for by the contract, all the materials being now on the ground.

Resolved: To pay them the sum of \$7,650 on account, as provided for by the contract.

—The superintendent reported that he will require about 450 tons of steam coal for the low level pumping station to finish the year.

Resolved: To leave the matter in the hands of the chairman and superintendent.

—The superintendent read a clause in the specifications he had prepared in connection with the electric turbine pump for the high level pumping station, in regard to vibration and noise.

After some discussion, it was

Resolved: To make the specifications read: That the foundation for the new pump be made by the pump contractors.

—The superintendent reported that he had received from the different colleges the usual requests for water to make skating rinks.

Resolved: To leave the matter in the hands of the superintendent.

—The superintendent submitted an account for water supplied by meter to J. W. Windsor, Visitation street. The latter asks for a reduction, as the large consumption of water was caused by a leak in the pipes on his property.